
 

            

Le 30 avril 2020 
 

 
 Monsieur le secrétaire général, 

Vos inquiétudes sur la reprise des agents du Poltech et du  Pqcv le 4 mai sont 

légitimes et je les partage. Pour autant, il nous faut répondre à un calendrier 

– celui fixé par l’Éducation nationale – qui s’impose à nous. 

Je l’ai dit, la logique aurait voulu que la réouverture des crèches et la reprise 

de l’école intervienne le 18 mai, ce qui aurait permis de résoudre les difficultés 

et de privilégier le bon sens.  

Cette reprise anticipée, sous la responsabilité exclusive de l’autorité 

territoriale, nécessitera de s’entourer de toutes les précautions nécessaires 

(respect des mesures barrières, port des EPI adaptés et des masques, mise à 

disposition du gel hydro alcoolique) et de la disponibilité de protocoles 

sanitaires locaux. Ces précautions seront prises. 

Concernant les dates des instances paritaires un courrier va être adressé à 

l’ensemble des organisations syndicales ce jour. 

Soyez en assuré, dans cette épreuve inédite, la sécurité des agents de 

Cherbourg-en-Cotentin reste une priorité absolue. 

Je vous prie d’agréer, Monsieur le secrétaire général, l’expression de ma 

considération distinguée. 

 

Benoit Arrivé 

 


